
. . . . . . . . .  
 

Associazione Nazionale Notifiche Atti 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



. . . . . . . . .  
 

 

Riunione GIUNTA ESECUTIVA: verbale 

 

A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione A.N.N.A., il Sig. 
Tacchini Pietro ha riunito in modalità webinar il giorno 1° ottobre 2022 alle ore 8:00 in prima 
convocazione, e al le ore 10:00 in seconda convocazione ,  la Giunta Esecutiva a tale scopo 
convocata tramite posta e-mail del 23.09.2022. 

Presiede: Sig. Tacchini Pietro in qualità di Presidente Nazionale 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), ed assenti (*) i Signori della Giunta 
Esecutiva: 

1 Tacchini Pietro Presidente Naz. P 
2 Lombardi Giuseppe Membro P 
3 Asirelli Corrado Membro P 
4 Baldoni Margherita Vicepresidente Naz. P 
5 Durì Francesco Membro P 
6 Fontana Lazzaro Membro P 
7 Passaretti Natalina Membro * 

 

Ed i Sigg.ri invitati a partecipare senza diritto di voto: 

1    
 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini alle ore 10.20, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita 
tutti i convenuti a discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno.  

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, la Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2022/2023» 

Tacchini condivide le slides rese disponibili sul sito e precisa che l’anno in corso si chiude con 
917 iscritti, di cui 829 persone fisiche e 86 comuni. 

Il numero dei rinnovi è inferiore a quello del 2020 ma il numero totale degli iscritti è più alto 
rispetto al 2021.Per quanto riguarda le fasce d’età si sono ridotte quelle da 50 a 60 anni dovute 
per lo più ai pensionamenti. 

Lombardi ritiene che anche chi si avvicina al pensionamento potrebbe aver deciso di non 
rinnovare in previsione dello stesso. 

Tacchini dice che la fascia da 20 a 40 è quella che aumenta nei nostri iscritti. 

Il presidente mette ai voti l’elenco degli iscritti. 

L’elenco viene approvato all’unanimità. 

Punto 2 O.d.g.: «Proposta polizza assicurativa delle Assicurazioni Generali» 

Tacchini chiede ai presenti se hanno visionato il materiale pubblicato nel sito relativo alla 
proposta dell’assicurazione Generali in relazione al risarcimento per colpa grave che 
l’associazione versa per salvaguardare l’attività degli iscritti. 

Tacchini spiega che serve una pronuncia della Corte dei Conti per provocare il risarcimento 
ma a differenza dell’attuale assicurazione non vengono dettagliate particolari casistiche relative 
alla colpa grave, lasciando così più margine all’attivazione concreta della copertura, non potendo 
appellarsi da parte dell’assicuratore ai soli casi strettamente indicati nella polizza come accade 
con l’odierna assicurazione. 

La collega Baldoni ritiene di aver rilevato qualche contraddizione. Nel senso che dalla lettura 
della polizza si evince che viene coperta esclusivamente la colpa grave e non la colpa lieve. 
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Fontana e Asirelli ritengono che la colpa lieve sia contestabile al datore di lavoro ma non 
escludono che potrebbe essere fatta azione di rivalsa. 

Fontana dice che si potrebbe chiedere all’assicurazione la riassicurazione in caso di azione di 
rivalsa. 

Tacchini fa presente che neppure con l’attuale assicurazione è prevista quest’ultima 
particolare copertura. 

Si instaura allora una discussione durante la quale si osserva che non dovrebbe accadere che 
il dirigente abbia necessità di rivalersi sul lavoratore. 

Tacchini fa poi presente che la nuova polizza prevede la retroattività per i tre anni 
antecedenti la stipula della stessa per fatti di cui il messo non è ancora a conoscenza, cioè non 
ancora emersi all’atto del pagamento del premio. 

Se il socio vuole essere coperto anche negli anni successivi deve continuare a pagare almeno 
per tre anni. Bisogna essere assicurati nel momento in cui emerge il problema. 

Lombardi afferma che la responsabilità può essere contestata fino a 5 anni precedenti il 
momento di emersione e Fontana conferma. Lombardi consiglia di rendere edotti gli iscritti della 
questione affinché possano decidere consapevolmente se continuare a restare iscritti ad ANNA 
per pagare l’assicurazione. 

Prosegue il presidente facendo presente che non ci sono franchigie e che ogni iscritto ha 
1.000.000,00 di euro di copertura calcolato su un numero di iscritti di circa 750. 

Nel caso di superamento del numero di iscritti si fa il conguaglio a fine anno. Inoltre, il 
pagamento delle quote può essere effettuato a quote anche diverse distribuite nell’anno. 

La collega Baldoni fa presente che sarebbe preferibile modificare la declaratoria in cui si fa 
riferimento all’inquadramento di agente notificatore e si conviene di modificare la stessa in 
“soggetti che svolgono funzione di agente notificatore”. 

Il collega Lombardi chiede poi chiarimenti su chi sia il soggetto che deve fare comunicazione 
della denunzia del fatto dannoso all’assicurazione. 

Si chiarisce che la denuncia spetta all’assicurato ma si conviene che sia preferibile precisare 
nel sito la questione della retroattività e le modalità della denuncia del fatto preoccupandosi di 
sottoporre il testo preventivamente all’assicurazione al fine di evitare incresciosi disguidi. 

Non essendoci ulteriori interventi la polizza viene messa ai voti e approvata all’unanimità. 

Punto 3 O.d.g.: «Attività formativa 2022» 

Tacchini introduce l’argomento facendo presente che alla data della riunione la 
partecipazione ai corsi è stata di 325 persone contro i 425 dell’anno precedente ma considerato 
che ci sono ancora corsi da tenere prima della fine dell’anno è presumibile che si supereranno i 
425 partecipanti. 

Aggiunge Tacchini che il corso sulla PND sta andando per la maggiore con una corsa 
all’iscrizione. 

Il corso del 25 novembre vede già 28 iscritti. 

Lombardi fa presente che non si può dire nulla di più di quanto prevede la normativa anche 
se permangono ancora dubbi sulla notifica agli irreperibili visti i richiami alla legge 890/1982 
artt. 7, 8 e 9 qualora il portalettere non reperisca il destinatario perché è un irreperibile assoluto. 

Durì ricorda tuttavia che il perfezionamento è previsto comunque con il deposito dell’avviso 
di ricevimento in piattaforma. 

Durì ritiene che nei nostri corsi dovremmo concentrarci su ciò che prevede la normativa e 
riservarci di verificare i dubbi in un secondo tempo perché c’è molta carne al fuoco e le 
informazioni sono molteplici. 
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La discussione verte poi sui dubbi determinati dalle scelte fatte dal legislatore 
nell’organizzazione della PND. 

Punto 4 O.d.g.: «Varie ed eventuali» 

Nessun argomento viene posto in discussione. 

Alle ore 11,30 circa, il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Asirelli Corrado  

01.10.2022 


